

# VIDEO MOTIVACIONAL PARA LAS SEMILLAS ESTELARES Y LOS DESPIERTOS

Published 30 April 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola. Gracias por acompañarme hoy. Soy Mari Swaruu.

Si estás viendo este video, lo más probable es que también estés mirando a las estrellas por la noche, preguntándote si eres una semilla estelar, o si eres o no de la Tierra. También puede que te preguntes si tu sensación de no ser de la Tierra es solo tu deseo o si es pura fantasía.

También puedes sentir que eres de la Tierra porque la amas y sientes que es tu hogar, pero te entristece mucho que haya tantas cosas mal en su sociedad, debido a tanta injusticia a tu alrededor. O puede que te sientas completamente de otro planeta muy lejano, donde tu sentimiento interior te dice que tu verdadero hogar está allí, mientras que te sientes completamente fuera de lugar en el planeta Tierra.

La energía allí es densa y fácilmente te sientes abrumado, mientras absorbes involuntariamente la energía de todos los que te rodean y del entorno. Se mezcla con la tuya, creando un sentimiento caótico muy dentro de ti que no deseas y te dan ganas de huir y envolverte en tu escondite favorito.

Puede que sientas que estás solo o sola, que a nadie le interesa las mismas cosas que a ti y que tus amigos y familiares te critiquen constantemente por pensar y ser diferente. A veces te hacen dudar de tu razón para que sientas que realmente te pasa algo, y a veces, en otros casos, incluso quieren llevarte a terapia para que te normalices.

He llegado a descubrir que lo único que es real en ese mundo eres tu quien está pensando y observando. Si sientes que eres una semilla estelar, si tienes ese conocimiento interior y el miedo de lo mal que podrías sentirte si no fuera verdad, entonces eres una semilla estelar. Es algo que simplemente sabes muy dentro de ti y nadie puede argumentar lo contrario.

Puede que no te entiendan o puede que argumenten que no hay pruebas, como suelen hacer, o simplemente te digan que te han conocido toda la vida. Puede que incluso te hayan visto nacer allí, argumentando con ello lo equivocado que estás, fantaseando con pertenecer a las estrellas o incluso con ser un extraterrestre.

Pero lo que importa es lo que tu sabes por ti mismo sobre quién eres, con tu más profundo sentimiento interior que nadie, ni siquiera tú, puedes suprimir ni negar. Tu eres el unico que conoce tu verdadera identidad. Y recuerda que el cuerpo no define que y quién eres por dentro.

O puede que ni siquiera te identifiques como una semilla estelar, puede que simplemente estés pasando por un fuerte despertar espiritual, o puede que ni siquiera quieras creer en extraterrestres. Pero en cualquier caso, sigues sufriendo las consecuencias de ser diferente.

Una semilla estelar siempre sabe que es una, e incluso como entró en la vida en la Tierra sin memoria de vidas pasadas, o no mucha. El borrado de memoria es solo superficial, en el nivel consciente inmediato de la mente, pero en lo profundo, en el

subconsciente, todo el conocimiento está ahí y todas las semillas estelares lo sienten. No necesitan memoria detallada directa de sus vidas pasadas en la Tierra o fuera del planeta en algún otro lugar lejano entre las estrellas.

No tener recuerdos de vidas pasadas es parte de vivir en la Tierra y esto puede incluso no aplicarse a todo el mundo, ya que hay innumerables personas que sí tienen vidas pasadas y recuerdos estelares fuera del planeta, en un grado u otro. Lo que es importante es que tu conocimiento interior te diga quién eres. Después de todo, cada alma que vive en la Tierra y en cualquier otro lugar es una semilla estelar, incluyendo a todos aquellos que ni siquiera entienden el concepto.

Sé que la vida es dura en la Tierra, he estado allí, pero elegiste ir allí voluntariamente porque sabías que podías hacerlo, porque confiabas en ti mismo para ser capaz de seguir adelante con el desafío.

Como expliqué en mi video: "Mismos Eventos, Diferentes Significados. Lado Físico o Espiritual", el sufrimiento y las dificultades en la Tierra se ven de manera diferente desde fuera, desde el mundo espiritual, y desde la perspectiva de otras civilizaciones.

Puede que sientas que haber entrado en la Tierra fue un error, pero el hecho es que la mayoría de los que me escuchan están en la Tierra. Sé que duele, sé que pueden sentirse incapaces o incluso débiles, ya que deben enfrentarse constantemente a todas las dificultades y a toda la injusticia que hay allí, pero son muy fuertes. Y ser empáticos y sensibles a todo tipo de energía es un signo de fortaleza, porque significa que tienen una conexión muy fuerte con la Fuente. Recuerden que son la Fuente.

La Tierra y su cultura no son un lugar justo, no hay justicia allí. Así que no esperes encontrar ninguna allí y no esperes que nadie te dé justicia y equidad, como si tuvieras derecho a ello. Tu trabajo como alma altamente evolucionada y sensible, con una alta conexión con la Fuente, es traer la justicia allí, a la Tierra.

Recuerda que eres una antena, un faro y un canal para traer toda esa alta energía de la Fuente directamente a la Tierra, a través de ti. Eres el embajador de los reinos elevados y es tu trabajo estar allí y tu propósito, y simplemente resistiendo y permaneciendo fuerte allí, con eso lo estás haciendo muy bien.

Recuerda esto, tu empatía y sensibilidad es lo que te hace fuerte porque significa que eres la Fuente misma, allí, encarnada en ti. No puedes permitirte ser débil allí en la Tierra, porque eso no engendrará nada más que sufrimiento para ti. El entorno y la gente de la Matrix te pisotearán. Estás ahí para aprender a ser fuerte, gracias a tus cualidades empáticas y sensibles, no a pesar de ellas.

Si siempre buscas la comodidad, no progresarás. Son las dificultades y los retos los que te harán más fuerte, especialmente en la Tierra. Debes aceptar la incomodidad y utilizarla como un reto, para progresar en la dirección que deseas. Debes caminar fuera de tu zona de confort para ampliar el alcance de la misma.

Si eres incapaz de estar fuera de tu zona de confort, cualquier cosa y todo lo que esté fuera de ella te molestará, pero sí te enfrentas a retos fuertes, verás que eres perfectamente capaz de resolverlos, y con ello tu autoconfianza crecerá y verás lo que antes te molestaba solo como pequeñas cosas sin importancia y sin efecto sobre

ti.

Recuerda que el camino espiritual debe recorrerse en solitario, no hay dos almas que tengan el mismo punto de atención, por lo que siempre tendrán diferentes puntos de vista y diferentes formas de enfocar cualquier cosa.

Se que muchas veces querrás compartir con todos los que te rodean lo que has aprendido, pero recuerda que no todos están a tu nivel y compartir demasiado con ellos solo puede traerte mucha frustración.

Se paciente y discierne cuidadosamente en quien confiar y con qué información. Dales pequeñas migas de pan para ver si quieren más, pero si no lo hacen, no insistas, ámales por lo que son y sabe que no todo el mundo está destinado a despertar y sabe que la mayoría de las veces es mejor estar en silencio. Recuerda que el silencio también es un mensaje poderoso.

Pero viendo esto desde un punto de vista más expandido, desde el reinos superiores, nunca estás solo, porque siempre tienes a tus guías espirituales contigo. Siempre. Y muchas veces también a tu familia estelar. Y esos guías espirituales no son nadie más que las versiones más expandidas de ti, y desde ese punto de vista más expandido, incluyen dentro de su percepción tu punto de vista también. Así que nadie puede entenderte mejor que ellos.

Debes saber que los espíritus, cuando están en reinos superiores, no se toman demasiado en serio la vida en la Tierra y el mundo de los vivos con todas sus dificultades. Solo lo ven como un juego, como un reto y como un desafío.

Lo que sucede allí y cómo se ven las cosas mientras se está encarnado o mientras se visita la Tierra como Step Down, solo tiene un valor dentro del juego. Todas las almas saben, en el fondo, que al final todo saldrá bien. Así que disfruten del viaje.

Debes ser la mejor versión de ti mismo, siempre. A medida que despiertes espiritualmente y comprendas más y más, acerca de todo, llegarás a descubrir que eres uno con tu Ser Superior y que eres literalmente tu Ser Superior encarnado en un cuerpo físico. Y como un ser de luz en un cuerpo físico, es tu trabajo permanecer resistente y fuerte, porque es tu trabajo traer alta frecuencia al planeta y a tus alrededores, a todo y a todos en ellos.

No esperes ser comprendido por la mayoría, solo por unos pocos, si acaso. Recuerda que puedes entender a la gente con una visión del mundo más pequeña que la tuya, pero ellos no pueden entender la tuya, simplemente eres demasiado grande para ellos. Acéptalo y está perfectamente bien con ello.

Ustedes deben ser los reinos superiores en la Tierra, no deseen vaciamente que así sea. Solo sean, usen su imaginación y vivan de acuerdo a ella. Es por eso que tantas criaturas y almas altamente evolucionadas siempre tienen cualidades y actitudes infantiles. La imaginación es la verdad desde la perspectiva de los reinos superiores, y es tu trabajo hacer todo eso real, sembrándolo todo en la fiscalidad en la Tierra.

Si quieres amor y comprensión, sea amor y comprensión. Si quieres justicia, entonces se justicia, pero nunca seas débil frente a la Matrix y su gente. Permanece siempre misterioso y peligroso. Guarda tus secretos y no te abras demasiado a todo el mundo.

Recuerda que no tienes que conformarte con lo que la Matrix espera de ti, cuando sabes muy bien que tu ética y tus normas morales son mucho más elevadas que las de aquellos que pretenden que obedezcas las suyas.

Aprecia tus cualidades empáticas y ama tu sensibilidad, eso es lo que eres. Recuerda que no son debilidades, son tus puntos fuertes. Protege tu energía como creas que es mejor para ti. Utiliza cristales y amuletos si quieres, son útiles, pero eres tú quien les da un significado y un propósito.

Ten en cuenta que puedes ver tu próximo reto como algo a lo que temer o como algo molesto de hacer o como algo que superar y que te hará sentir capaz y grande después. Todo depende de ti, todo depende de tu actitud y del significado que quieras darle. Recuerda siempre que no estás solo. Y sobre todo mantente fuerte.

Gracias por ver mi video. Te lo agradezco mucho.

Hasta la próxima y cuídate.

Con mucho cariño.

Tu amiga,

Mari Swaruu